

Ps Panit Binmas Polsek Cicurug Lakukan Sambang di Kawasan Indolakto, Ingatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Nov 29, 2023 - 17:35



Ps Panit Binmas Polsek Cicurug Lakukan Sambang di Kawasan Indolakto, Ingatkan Keamanan dan Ketertiban

Pasawahan, 29 November 2023 - Ps Panit Binmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi, dalam hal ini Sdr. Roni Setiawan, melakukan kegiatan sambang di

Kawasan Indolakto, Jl Raya Siliwangi, Desa Pasawahan, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi pada Rabu (29/11/2023) pukul 07.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Ps Panit Binmas memberikan arahan kepada Ciff Security, khususnya kepada Sdr. Roni Setiawan dan anggota Security Iss. Arahan tersebut mencakup himbauan untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar Kawasan Indolakto. Ps Panit Binmas juga memberikan peringatan terkait potensi sweeping atau pengerahan massa dalam skala besar, mengingatkan adanya rencana demonstrasi oleh aliansi buruh ke wilayah Cianjur.

Selain itu, Ps Panit Binmas memberikan arahan kepada seluruh jajaran Security di Kawasan Indolakto untuk meningkatkan kewaspadaan. Hal ini bertujuan untuk mencegah adanya gangguan terhadap keamanan di lingkungan industri tersebut. Pihak kepolisian juga mengingatkan tentang pentingnya pengaturan lalu lintas di depan gerbang utama PT Indolakto, mengingat jalur jalan raya nasional yang rawan kecelakaan.

Dalam konteks HARKAMTIBMAS (Hak Asasi Manusia dan Ketertiban Umum), Ps Panit Binmas menekankan kepada seluruh pihak yang terlibat, baik warga masyarakat maupun pihak keamanan, untuk segera melaporkan apabila terjadi permasalahan kepada bhabinkamtibmas atau polsek cicurug.

Selain memberikan arahan terkait keamanan, Ps Panit Binmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna peningkatan kualitas pelayanan kepolisian.

Dengan kegiatan sambang ini, Polres Sukabumi terus berupaya menjalin kerjasama yang erat dengan pihak industri dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta menjaga ketertiban di wilayah hukumnya.